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 お聞きすると、かほく市の全ての公立の保育所に取り入れたそうです。近々

では川北町でも、やはり子供の安全、それからどうしても職場が女性が多いと

いうことで、そういったことの安全面も考えて、この改良型の刺股を取り入れ

たそうです。ですから我が市においても、研究ではなくして、ぜひ購入を御検

討願います。 

 それでは、次に、今ほど申しました、ことし３月の金沢市役所内で起きた殺

傷事件で負傷した市職員の男女４人のうち、金沢市在住の３人の方には、金沢

市から犯罪被害に伴う見舞金が支給され、白山市在住の非常勤職員には支給さ

れなかったとのことであります。 

 そこで、どこで被害に遭ったかは問わず、公共施設などにおいて、犯罪行為

によって不慮の死を遂げた市民の遺族の方や、重傷を負った市民に対して、本

市もこの犯罪見舞金を支給してはいかがかと考えますが、御見解をお伺いいた

します。 


